

RECHERCHE

HISTOIRES DE NAPPES



Les Nappées, une aventure collective
initiée par les artistes Camille Bondon et
Adrianna Wallis.

Ensemble, nous souhaitons créer une collection de nappes avec et pour les habitant.e.s vivant autour de Saint-Marcellin.

Pour créer ces nappes, nous sommes à la recherche d'histoires.

Nous collectionnons donc des descriptions et des usages de nappes, de tables, de repas et autres menus adorés des papilles.

Si cette petite annonce, vous fait penser à une histoire, merci de la partager avec nous.

Cette résidence de transmission est portée par Saint-Marcellin Vercors Isère Communauté dans le cadre d'une Convention Territoriale d'Education aux Arts et à la Culture, et mise en œuvre par le centre d'art la Halle. Avec le concours de la FabriK, CCAS de Saint-Marcellin.

lesnappees@gmail.com

lesnappees@gmail.com